
開拓

湧いた質疑応答：意見・要望、過去最多の

盛り上がった総会だった。ク
ラブ員が一人ひとりが高い
レベルで主体性と当事者意
識を持っている証拠である。
会長からの「自分事として」、
成人代表からの「総会は町内
会や会社など将来にも役に
立つ」を忘れないで欲しい。
民主的に物事を決められる
というのは素晴らしいこと。

農業クラブ定期総会
クラブ員のクラブ員によるクラブ員のための政

事業＆会計チェックだけではつまらない。 自分事として！

タブレット
課研で使える

が欲しい。

☑グループ分は確保し

ているので。積極的に

活用してください。

会計効率化
に時

間がかかり過ぎる。

☑Airレジ導入の準備

中です。野菜苗販売会

には間に合わせます。

交流活動
環境システム科でも

したい。

☑環境システム科の先

生方よろしくお願いし

ます。

IOT導入
に苦労して

いる。良い方法はないか。

☑農クでIOT灌水シス

テムを購入しましたの

で実証してみましょう。

地区分会
にして欲しい。

☑授業の一環でもあり、移動

も活動時間に含まれます。電

車ダイヤの都合もあり、分会

ごとの時間差を最小限に抑え

たのが今のカタチです。

農クに興味
1年生だが、 を

よく知りたい。

☑HPやポスターやリー

ダーシップをご覧下さ

い。農ク室にも是非！

移動販売車
先輩達が作った

はないか。

☑生徒や保護者が集ま

る玄関先で販売してみ

てはいかがでしょうか。


